

ENTREPRISES/FINANCEMENT : Un fonds de solidarité régional de 44 M€ pour les TPE

Le vendredi 03/04, Jean-Luc Bohl, Président de [METZ METROPOLE](#) / T : 03.87.20.10.00 a tenu une visio-conférence de presse pour évoquer la situation à Metz Métropole. Le Président a notamment insisté sur **l'importance de l'implication de la Métropole dans le domaine économique** et son soutien aux entreprises (67% sont touchées par la crise), et aux associations du territoire. En complémentarité des dispositifs mis en place par l'Etat, la Métropole, aux côtés de la Région Grand Est, en collaboration étroite avec son agence de Développement Economique "Inspire Metz", participe au **Fond de solidarité régional "Résistance" qui s'élève à 44 M€ pour soutenir les associations-employeuses et les petites entreprises** (artisans- commerçants de proximité, auto-entrepreneurs...). <https://www.metzmetropole.fr/>